

DANKSAGUNG

*Das, was einen Menschen
unsterblich macht, sind seine Taten und
die liebevollen Geschichten,
die es von ihm gibt.*

Gernot Schwendinger sen.

* 9.12.1933 † 4.9.2016



Danke

- allen Verwandten, Freunden, Nachbarn und Bekannten für ihre Verbundenheit
- für die vielen tröstenden Worte, gesprochen oder geschrieben
- für jede Umarmung und jeden Händedruck, wenn Worte fehlten
- Herrn Diakon Peter Thaler für die würdevolle Gestaltung der Begräbnisfeierlichkeiten, unserer Nachbarin Heidi für die Mitgestaltung, den Vorbetern und dem Mesner, Frau Leonarda Vorhofer und Herrn Hansjörg Schranz, sowie den Ministranten
- Anne und Bruno Öttl für die musikalische Umrahmung
- der Abordnung der Musikkapelle Landeck
- unserem Hausarzt Herrn Dr. Martin Kössler mit Simone und Verena für die langjährige ärztliche Betreuung
- dem Notarzt- und Rettungsteam für die rasche Ersthilfe
- Herrn Dr. Christoph Krismer, Herrn Dr. Stefan Pittl mit ihrem Pflorgeteam der Internen Intensiv vom KH Zams für die fürsorgliche Betreuung sowie Sr. Lydia für die einfühlsame Begleitung beim Abschied
- allen, die den Rosenkranz mit uns gebetet haben und meinen lieben Mann und unseren Papa auf seinem letzten Weg begleitet haben und auch Jenen, denen es durch verschiedenen Gründen nicht möglich war an den Begräbnisfeierlichkeiten teilzunehmen und uns durch Besuche und Gespräche ihre Anteilnahme ausdrückten
- für die vielen schönen Blumen-, Kerzen- und Messespenden
- der Gärtnerei Schlatter für den wunderschönen Blumenschmuck
- für die zahlreichen Einträge im Internet
- Ferdinand und Christine Dellemann mit ihrem Team

Landeck, im September 2016

**Rosi
Ute, Gernot und Toni
mit Familien**